

Verhältnis im sozialen und wirtschaftlichen Umfeld

Wir sind davon überzeugt, dass wir jede wirtschaftliche Aktivität positiv auf unsere Umwelt beziehen müssen und dass wir die negativen Wirkungen abwiegeln sollten. Wir sind der Auffassung, dass wir stabile Beziehungen zum beiderseitigen Vorteil schaffen sollten.

Im Sozialbereich stehen wir in enger Zusammenarbeit mit ADEPTIS, einer Gesellschaft für allgemeines Behindertenrecht. Wir stellen Menschen mit Behinderungen in unseren Betrieben ein.

Wir arbeiten auch mit verschiedenen Trainingszentren für Auszubildende und stellen sie ein. Es sorgt für ihre berufliche Entwicklung und erweitert ihr Wissen mit echter Arbeit. Wir arbeiten mit sozialen Organisationen wie dem Roten Kreuz. Wir helfen bei Spendenaktionen für ihre Sozialarbeit, zum Beispiel durch Sparboxen in der Rezeption.

Wir bevorzugen die Förderung unserer Animations- und Freizeitangebote der Gemeinden und Vereine und anderen, die versuchen einen positiven Einfluss auf die wirtschaftliche Entwicklung und Umwelt zu haben, wie lokale Märkte, Einkaufszentren, kulturelle Ausflüge, gastronomische Touren, Restaurants mit kanarischer Küche...

Wir haben eine besondere Verpflichtung gegenüber der lokalen Flora und Fauna. Wir bitten unsere Gäste darum, dass sie weder die Tiere noch unsere Pflanzen verletzen oder beschädigen und dass sie uns sofort informieren, wenn ein Gast oder Gäste dies tun.

Wir bieten unseren Gästen aktuelle Informationen an unserer Rezeption und auf Schildern am öffentlicher Bereich.

Unsere Webseite bietet dem Besucher Zugang zu den Hauptseiten der öffentlichen Einrichtungen, welche ständig aktualisiert werden: Rathaus, Tourismusverband...

